

Août 2023

Chers amis et passionnés d'art,

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de l'immense A.C.M., laissant derrière lui un héritage qui continuera à fasciner, émouvoir et émerveiller les générations à venir, amateurs d'art ou artistes.

Au fil des années, il a conquis nos cœurs avec ses « boulots » exceptionnels. Représenté par notre galerie depuis plus de 20 ans, son talent et sa vision unique du monde ont été une source constante d'inspiration et d'éblouissement. Présentes dans des musées du monde entier et dans les plus grandes collections internationales, ses œuvres inclassables ont transcendé les frontières disciplinaires du monde de l'art. L'expression de sa profonde sensibilité a établi des liens intimes avec chacun d'entre nous.

Nous avons eu l'occasion d'exprimer nos pensées les plus amicales à son épouse Corine, nous les adressons aussi à ses amis, ses proches et à tous ceux qui ont eu le privilège de le connaître ou de croiser ses « boulots ». Nous sommes reconnaissants d'avoir eu l'opportunité de collaborer avec cet homme exceptionnel et d'avoir eu l'honneur de présenter son travail à travers le monde.

Pour célébrer son art et son héritage, nous organiserons prochainement une exposition afin de rendre hommage à son talent extraordinaire et de perpétuer ainsi sa présence durable sur le monde de l'art et sur celui de la création, laquelle a été au cœur de sa vie.

A bientôt Alfred, l'aventure continue.

Richard Solti.

August 2023

Dear friends and art lovers,

It was with deep sadness that we learned of the passing of the great A.C.M., leaving behind a legacy that will continue to fascinate, move and amaze future generations of art lovers and artists alike.

Over the years, he won our hearts with his exceptional 'jobs'. Represented by our gallery for over 20 years, his talent and unique vision of the world have been a constant source of inspiration and amazement. Present in museums around the world and in the greatest international collections, his unclassifiable works have transcended the disciplinary boundaries of the art world. The expression of his profound sensibility has established intimate links with each and every one of us.

We have had the opportunity to express our most friendly thoughts to his wife Corine, and we would also like to extend them to his friends, family and all those who had the privilege of knowing him or coming across his 'work'. We are grateful to have had the opportunity to collaborate with this exceptional man and to have had the honour of presenting his work around the world.

To celebrate his art and his legacy, we will soon be organising an exhibition to pay tribute to his extraordinary talent and to perpetuate his enduring presence in the world of art and creation, which was at the heart of his life.

See you soon Alfred, the adventure continues.

Richard Solti.